

Liebe Mieter der Holzstrasse,

hätten Sie auch gerne mehr Informationen darüber, wie hoch die Strahlung des neuen Sendemastes ist, welcher ohne Vorabinformaionen auf dem Dach der Holzstr. 25 aufgestellt wurde? Dann lesen Sie bitte unten angefügten Brief und unterstützen Sie unsere Aktion mit Ihrer Unterschrift. Eine Unterschriftenliste wird in den nächsten Tagen im Hause herumgereicht.

An
Familie Bauer
Hamburg

Ihre
Mieter der Anlage
Westermühlhof
80469 München

München, den 14.10.08

Nachrichtlich an: Hausverwaltung MHG

Betreff: Mobilfunkanlage Westermühlhof

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Ihrer Genehmigung wurde am 09.10.2008 auf dem Haus Holzstraße 25 ein Mobilfunk - Sendemast aufgestellt.

Alle Mieter sind betroffen

- Direkte zusätzliche Strahlenbelastung
Durch die Errichtung dieser Sendeanlage werden alle Mieter der Wohnanlage unmittelbar einer direkten zusätzlichen Strahlenbelastung ausgesetzt.
- Direkte Sicht auf Sendemast
Viele Mieter haben jetzt von Ihren Fenstern oder Balkonen eine gute und uneingeschränkte „Aussicht“ auf den Sendemasten.
- Kinderspielplätze besonders betroffen
Besonders betroffen scheinen uns die Kinder-Spielplätze in unmittelbarer Nähe der Sendeanlage. Sie werden sowohl von Kindern der Anlage als auch der Kindertagesstätte Bärenkinder genutzt.

Information absolut unzureichend

Eine angemessene Information seitens der MHG Hausverwaltung wurde unterlassen. Als Mieter der Anlage hätten wir erwartet, rechtzeitig über die Errichtung der Anlage unterrichtet zu werden.

Unterschriftenliste zeigt Ablehnung

Mit anhängender Unterschriftenliste möchten wir Sie darüber informieren, dass die Mehrzahl der Mieter der Anlage Westermühlhof die Aufstellung dieser Sendeanlage ablehnt.

Die Hausgemeinschaft fordert sie höflich auf,

1) Ihrer Informationspflicht nachzukommen. Wir erwarten genaue Aufklärung durch die Hausverwaltung / den Eigentümer und nicht nur einen allgemeinen Hinweis auf eine Betreibertelefonnummer oder div. Internet-Adressen

Stellen Sie eine technisch spezifische Information zusammen:

- Welche zusätzliche Strahlenbelastung wird an welchem Punkt der Anlage erreicht?
- Wo sind die Hauptbelastungspunkte? (trifft es die Spiel-Bereiche für Kinder?)
- Welches genaue Strahlungsbild hat diese Antenne (nicht allgemein für Funkantennen)?
- Wie kann dieses Strahlungsbild schwanken z.B. durch auch noch so geringfügige Positionsausrichtung?
- Einen Grundrissplan und Schnitte mit Skizzen zum Strahlungsverlauf in der Wohnanlage.
- Bitte teilen sie uns die Modellnummer, Herstellername, -nummer und Seriennummer mit.

2) Bitte beziehen Sie verbindlich Stellung zu dem Gerücht, dass noch weitere Antenne folgen werden.

3) Bitte lassen Sie von einem unabhängigen Gutachter vor und nach der Inbetriebnahme Messungen vornehmen.

- Um der Mietergemeinschaft entgegen zu kommen und als vertrauensbildende Maßnahme wäre es angebracht einen Gutachter nach Wahl der Mietergemeinschaft einzusetzen.
- Die Messschwerpunkte sollten bei den Kinderspielplätzen - sprich den Höfen - und den unmittelbar benachbarten / darunter / gegenüberliegenden Wohnungen liegen. Des Weiteren sollten besorgte Mieter die Möglichkeiten haben in ihren Wohnungen Aufenthaltsbereiche ausmessen zu lassen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns bald per e-mail (Westermuehlhof@web.de) auf unsere Fragen antworten würden, da viele Mieter sehr besorgt sind. Sicherlich ist es auch in Ihrem Interesse, für ein positives Klima zwischen Mietern und Vermieter zu sorgen.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihre Mieter der Wohnanlage Westermühlhof

Anlage:

Unterschriftenliste der Mieter des Westermühlhofes